



Firmada la venta de la residencia "Inagua" de la Caja de Canarias a la ONCE

La Organización Nacional de Ciegos pondrá en marcha en el edificio un centro de enseñanza de diversos géneros para invidentes

El pasado día 12 de julio se firmó el documento de compraventa del edificio de la antigua residencia *Inagua* entre la Caja Insular de Ahorros de Canarias, representada por su director general don Juan Francisco García González y la Organización Nacional de Ciegos (ONCE), representada por su delegado provincial, don Pedro Dolcet Mamiña. Tras la firma del contrato, el Director General de la Caja de Canarias puso de relieve que "la entidad que represento celebra sinceramente haber llegado a un acuerdo con la ONCE, puesto que el fin al que se destinará dicha instalación será de carácter eminentemente social".

También destacó don Juan

Francisco García que el proyecto de la ONCE de crear y poner en marcha un centro de enseñanzas de diverso género para los invidentes "responde a los objetivos sociales que tan eficazmente desarrolla esta organización".

Señaló a continuación el director general de la Caja de Canarias que "el cumplimiento de tales objetivos no beneficia solamente al sector social al que están dirigidos, sino al conjunto de la sociedad. Porque es misión de todos", enfatizó, "conseguir una sociedad más justa, una sociedad en la que se compensen las desigualdades y se atienda a los sectores que necesitan de mayor solidaridad, tal como viene cumpliendo desde hace años la ON-

CE". Don Juan Francisco García expresó su confianza de que el acuerdo suscrito contribuya a "un mejor desarrollo de la infraestructura de la ONCE en nuestras Islas y, por consiguiente, colaborar para que, con mejores dotaciones, pueda también atender sus fines con mayores posibilidades de prestación de servicios".

Finalmente, expresó al delegado de la ONCE, "en nombre de la Caja de Canarias, los mejores deseos en el desenvolvimiento y cumplimiento cotidiano de su magnífica labor", a la vez que le testimonió "el reconocimiento social que la ONCE suscita en todos nuestros ámbitos".